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black – english
7 FEHLENDE GESCHENKE

von Tifa Nazah 
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Story:

Es ist Heiligabend und Lara bereitet sich in ihrem Zimmer vor. Sie hat sich ein hübsches Kleid ausgesucht und will grade ihre Haare machen, als sie unerwartet Besuch bekommt und ein Brief sie erreicht…
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Steuerung des Schlittens:

STRG -> 
auf den Schlitten aufsteigen (nur von der rechten Seite möglich) 

STRG (haltend) -> 
Gas geben bzw. beschleunigen 

ALT -> 
bremsen bzw. anhalten 

ALT + rechte Pfeiltaste -> 
Absteigen (nur bei festem Stand möglich)
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Allgemeine Hinweise und Empfehlungen:

· Eine Installation ist nicht nötig, einfach die Datein entpacken und die tomb4.exe anklicken – für ein deutsches Spiel müssen noch zwei Datein verändert werden – zum einen muss die english.dat aus dem Hauptordner gelöscht werden, zum anderen muss im Unterordner /pix die Datei 77de.bmp in 77.bmp umbenannt werden (dazu die vorhandene 77.bmp löschen/umbennenen) 

· Achtung! Pistolenmunition (wird für einige Rätsel benötigt) und Fackeln (sind nicht wirklich nötig) sind in diesem Level begrenzt – geht also sparsam damit um! 

· Es gibt keine Gegner, was aber nicht heißt, dass Lara nicht sterben kann. (z.B. durch ungeschützen Fall aus zu großer Höhe, ertrinken, etc.) 

· Um das Level zu beenden müssen 7 Geschenke verteilt werden, jedoch sind diese nicht alle von Beginn an und ohne Umwege zugänglich 

· Es gibt daneben 7 Secrets zu finden, die weiter keine Wirkung auf das Spiel haben 

· Der Schlitten wird von einem Rentier gezogen, nicht von einer Bergziege – das Erklimmen der Berge ist zu unterlassen, da der Schlitten sich sehr leicht verklemmt und Lara feststeckt, so dass Neuladen nötig ist 

· Abspeichern bitte nie direkt nach dem Einsetzen eines Puzzles, möglichst mindestens 5 Sekunden abwarten 

Credits und Dank:
*MaskedRaider*
für sein tolles New Age Evening Outfit,




welches ich umtexturieren konnte, in ein




perfektes Outfit für diesen Level
*Miss Croft* 

für einige der Möbel, wie z.B. die Double Door
*Kat*


fürs Testen und erneute Testen des Levels

*Codo*
für das Testen des Levels unter enormen Zeitmangel

Danke auch an “Yu-Gi-OH”, “Final Fantasy” und “Kingdom Hearts”, aus denen die schöne Musik stammt! Alle Rechte gehören zu den Eigentümern, ich besitze keinerlei Rechte an der Musik!

Es tut mir Leid, falls ich jemanden vergessen habe!
Bei Fragen, Wünschen oder Problemen, schreibt mir eine e-mail:

tifanazah@googlemail.com
7 MISSING GIFTS

by Tifa Nazah 
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Story:

It is christmas eve and Lara prepares herself inside her room. She waers a nice dress and is on the way to get her hair ready when an unexpected Guests arrives carrying a letter… 
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Controls for the sledge:

CTRL -> 
getting on the sledge (only from right side possible) 

CTRL (holding) ->
hitting gas or for accelerate 

ALT ->
slowing and stoping 

ALT + right arrow key -> 
dismount (only possible from a save standing sledge) 
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Infos and recommandations:
· No installation required, just dezip the files and click on tomb4.exe to play the game. For english version no other changes needed. If you want to play the game in german refer to the german instruction above. 

· Attantion! Pistols Ammo (needed to solve some puzzles) and Flares (not really needed) are limited in this level – use them with caution! 

· There are no enemies, but that doesn’t mean Lara can’t die. (e.g. by falling from too high, drowning, etc.) 

· To finish the level one must share 7 Gifts, but not all are accessable at the begining, some need Lara to find a loop way 

· Also there are 7 pickupable secrets with no further prupose 

· The sledge is pulled by a reindeer, not a mountain goat – rock climbing is not useful and shouldn’t be done, it will just make the sledge and Lara to be blocked and pinned so you will have to reload the game 

· Never save directly after solving a puzzle, please wait at least 5 seconds 

Credits und Dank:

*MaskedRaider*
fort he wonderful New Age Evening Outfit,which was perfect for retexturing so it could fit this level

*Miss Croft* 

for some of the furtunates e.g. double doors

*Kat*


for testing and retesting

*Codo*
for testing this level under very limited time

Thx also go to: “Yu-Gi-OH”, “Final Fantasy” and “Kingdom Hearts”, from which the music has been taken! All rights belong to them, i do not own any rights fort the music!

I am really sorry, if i forgot anyone!
If you have questions, wishes or any problems, send me an e-mail:

tifanazah@googlemail.com
